

# Flash News \$1258

#### \* 目 次 \*

- \*第20回3大学国際ジョイントセミナー&シンポジウム
- \*「男女がいきいきと働いている企業」三重県知事表彰「グッドプラクティス賞」を受賞
- \*第1回 三重大学・皇學館大学合同シンポジウム「ご遷宮とまちづくり」
- \* 平成25年度 解剖体感謝式
- \*記者会見「三重大学の新ブランド商品『チェンミ・コーヒー』の誕生」
- \*企画展示「三重の風土と文学」
- \*「第45回 全日本大学駅伝」に三重大学の学生が初出場

- \*教育学部附属特別支援学校生徒の校外実習
- \*「三翠通り北側緑地帯公園化構想アイデア募集!」表彰式
- \*「産業界のニーズに対応した教育改善・充実体制整備事業」~第1回中部圏産学連携会議~
- \* 産学官コミュニティシンポジウム
- \*平成25年度永年勤続者表彰式
- ご報告

#### 10月 28日~11月1日 国際交流チーム

#### 第20回 3大学国際ジョイントセミナー&シンポジウム

本学を会場として標記シンポジウムを開催しました。「Role of Asia for Innovative Globalization (革新的な国際化のためのアジアの役割)」をメインテーマに、8か国20大学から参加した学生が人口、食料など5つのテーマに沿って英語で発表を行いました。本学練習船「勢水丸」に乗船し、伊勢湾の海洋生物の多様性について学ぶエクスカーションも実施されました。フェアウェルパーティーでは本学の学生による「よさこい」も披露され、次回はタイ・チェンマイ大学で開催することを確認して盛会のうちに終了しました。







11月7日 供同参画推進室

#### ■「男女がいきいきと働いている企業」

#### 三重県知事表彰「グッドプラクティス賞」を受賞

四日市ドームで開催された「第11回リーディング産業展みえ」において、標記賞を受賞しました。本学は、全学的な男女共同参画への推進事業に取り組んでいるほか、女性の雇用率、特に管理職登用への改革を推進していることや院内学童保育所の設置など働きやすい職場環境を実現していることが評価されました。朴理事(企画・評価・環境担当)・副学長、野々村学生サービス課長(男女共同参画推進室副室長)が表彰式に出席し、鈴木英敬知事より表彰状が授与されました。朴理事は、「今日の表彰を受けて新たな気持ちでスタートを



切るとともに、 より輝く三重 大学を目指し てさらなる 力を重ねて いきたい 述べ ました。

# 第1回 三重大学・皇學館大学 合同シンポジウム「ご遷宮とまちづくり」

**11月17**日 総務チーム

皇學館大学において、初の標記合同シンポジウムが行われました。皇學館大学研究開発推進センターの千枝助教より「戦国~江戸初期における伊勢のまちとご遷宮」、本学工学研究科の浅野准教授より「遷宮を節目とする伊勢の現代まちづくり」と題した講演後、本学人文学部の山田教授、浅野准教授、皇學館大学研究開発推進センターの岡野センター長、千枝助教がこれからのまちづくりについてディスカッションを行いました。内田学長は閉会の挨拶で、「今後も継続的に合同シンポジウムなどを開催していきたい」と来年度に向けての意気込みを語りました。





#### 10月24日/医学系研究科チーム

#### 平成25年度 解剖体感謝式

医学教育発展の為にご献体いただいた方 やご遺族の方に感謝の気持ちを捧げる標記 感謝式を挙行しました。平成24年度は236柱 をご献体いただきました。



#### 29日/国際交流チーム・地域戦略センター・生協

### 記者会見「三重大学の新ブランド商品『チェンミ・コーヒー』の誕生」

本学とタイ・チェンマイ大学の国際交流、また大学教育と社会連携の成果として誕生した新しい大学ブランド商品「チェンミ・コーヒー」の誕生を発表しました。



#### 29日~11月26日/情報・図書館チーム

#### 企画展示 「三重の風土と文学」

附属図書館において標記企画展示が行われ、三重に関係する本学所蔵の資料や石水博物館からお借りした谷川士清『和訓栞』の自筆稿本などの貴重資料が展示されました。



#### 11月3日/陸上部

#### 「第45回 全日本大学駅伝」に 三重大学の学生が初出場

医学部医学科1年生の細澤幸輝さんが東海学連選抜チームの正選手として選ばれ、5区を走り、大勢の関係者が応援する中、三重大学前を颯爽と駆け抜けました。



#### 11日~13日/定型業務等運営・支援センター

#### 教育学部附属特別支援学校 生徒の校外実習

教育学部附属特別支援学校の高等部2年 生8人が、定型業務等運営・支援センターの職 員の指導を受けながら、講堂の清掃やプラン ターの植え替えなどの業務を体験しました。



#### 13日/施設企画チーム

#### 「三翠通り北側緑地帯公園化構想 アイデア募集!」表彰式

学長室において標記表彰式が挙行されました。最優秀賞1作品、優秀賞1作品、特別賞2作品の計4作品が表彰され、内田学長から表彰状が授与されました。



#### 14日/就職支援チーム

## 「産業界のニーズに対応した教育改善・充実体制整備事業」 ~ 第1回 中部圏産学連携会議~

名古屋会議室(名古屋市)において、中部圏の国公私立23大学の教職員および地域・産業界からの委員が一同に会し、次代を担う人材育成に向けて意見交換を行いました。



#### 17日/生物資源学研究科

#### 産学官コミュニティシンポジウム

生物資源学研究科の61研究室の中から13 の研究室が代表として農林水産・環境分野の研究に関するシンポジウムなどを行い、約110人が参加しました。



#### 20日/職員チーム

#### 平成25年度 永年勤続者表彰式

永年にわたって本学に勤務し、職務に精励 した職員に対して表彰状と記念品が贈られ、 内田学長から、「これからも意気込みを持って 挑んでほしい」と祝辞がありました。



#### ご報告

●10/30 学生・教職員による学内一斉清掃「平成25年度第3回キャンパスクリーン作戦」を実施しました。〈施設管理チーム〉

●10/31 「平成25年度 労働安全衛生講演会」が行われ、附属病院乳腺外科の小川朋子教授と医学系研究科腎泌尿器外科の杉村芳樹教授とり講演があり、約100人の教職員が参加しました。〈職員チーム〉

●11/2・3 三重大学祭2013「進華~生まれ変わる三重大祭~」が開催されました。〈学生サービスチーム〉

●11/5 医学部構内の医礎の庭において、実験動物感謝式が挙行されました。〈研究支援チーム〉

●11/16・17 「青少年のための科学の祭典2013」第11回 三重大学大会と「第7回 サイエンスonステージ」が行われました。〈教育学部〉

●11/21 「第3回 学内サイエンスカフェ」が開催され、生物資源学研究科の坂本竜彦教授の講演後、参加した教職員が研究活動の活性化のため、情報交換を行いました。〈研究支援チーム〉

●11/26 三重テレビ放送「きらめく群像〜三重大学の財〜」 第8回「生物資源学部が取り組む教育や研究について」が放送され、舩岡正 光教授、坂本竜彦教授、吉松隆夫教授、板谷明美准教授が出演しました。〈総務チーム広報室〉

